

Patroli Dialogis Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Upaya Kepolisian Membangun Keamanan Bersama

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id/sukabumi)

Jan 30, 2024 - 08:17



Patroli Dialogis Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Upaya Kepolisian Membangun Keamanan Bersama

SUKABUMI - Kapolsek Palabuhanratu, KOMPOL RONI HARYANTO S.IP, M.H, melaporkan bahwa pada hari Minggu, 28 Januari 2024, pukul 11.00 WIB hingga selesai, telah dilaksanakan kegiatan patroli dialogis oleh personil Siaga SPKT III

Polsek Palabuhanratu. Giat ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.

Dalam patroli tersebut, anggota patroli yang terdiri dari AIPTU AYI SOLIHIN, BRIPKA GANJAR N, dan BRIPDA ERWIN ZAEDANI, turun ke lapangan untuk berinteraksi langsung dengan warga masyarakat setempat. Mereka menyampaikan pesan-pesan penting terkait Harkamtibmas dan mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Palabuhanratu menekankan, "Kegiatan patroli dialogis ini merupakan bagian dari strategi preventif kita dalam menanggulangi segala bentuk gangguan Kamtibmas. Melalui interaksi langsung dengan masyarakat, kita ingin membangun kesadaran bersama tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita."

Anggota patroli juga menyampaikan himbauan agar masyarakat tetap waspada terhadap potensi tindak kejahatan, serta mengingatkan agar segera melaporkan kejadian atau informasi penting lainnya kepada Kepolisian melalui Call Center 110.

Pada akhir laporannya, Kapolsek Palabuhanratu menyatakan bahwa situasi di wilayahnya saat ini dalam keadaan aman dan kondusif. Upaya patroli dialogis ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.

Dengan demikian, kegiatan ini tidak hanya berfokus pada penegakan hukum, tetapi juga pada upaya membangun kedekatan dan kepercayaan antara polisi dan masyarakat setempat.